## 第 30 号



## ェルボランティア

い悲しみや寂しさを汲み取っ

発行所

エル・エンジェル国際ボラン ₹243-0406

神奈川県海老名市国分北二丁目17番16号 046-236-0001 fax046-236-0002

## ル・エンジェ チャイルドホーム

工

ホッとした子供たち

います。 名の子供たちが生活し出して 環境にとまどいを感じながら に遠方の学校に通い、 人ホームに隣接した建物で7 現在、ビシャカパトナムの老 年長の子供は元気 新しい

かられます。 ず抱きしめてあげたい思いに 求めているかのようで、思わ 互. 添って寝ている幼い兄妹がお いにお母さんのぬくもりを 病気のため、ベッドに寄り

ます。今後ともお一人でも多 て、 くの方に、ご支援を賜れます ようお願いいたします。 ていくことが大切と考えてい インドには豪雨の続く雨季 安らいで暮らせるように 両面においてホローし

供たちのため現地のスタッフ が中断されるため、建設が遅 成を願ってやみません。 とを思いますと一日も早い完 くの子供たちが待っているこ も奔走してくれています。多 が5月~9月まであり、工事 れることが多い事情の中、 子



と察しています。

られるようになりましたが、

# 届きました。

まれています。 多くの子供用夏冬ジャケットなどが含 援物資のほかに、31台のパソコンや た肥料店からは化成肥料などの無償支 文具店からのチョークや筆記用具、ま の小中学校で使われていない机や椅子 届けられた支援物資には、海老名市内 からコンテナ輸送された支援物資が1 ル・ドリケル市に到着しました。 ケ月余かかって、7月 24日ネパー **先生**のご高配によって6月中旬**横浜港** たちあげて頂いた**海老名市前市長亀井** 「エル・エンジェル支援の会」を

ました。 に届き、ドリケル市長ほか現地の人々 と日本側スタッフが立ち会って確認し 支援物資はネパール・ドリケル市役所

に討議してきた旨話されました。 支援が現地の人々に喜ばれるかを真剣 うな支援ができるか、またどのような リケル市を訪問して、 会会長亀井先生が挨拶をされ、昨年ド し式が行われました。 まず、支援の 市役所内の応接室で支援物資の引渡 つづいて副会長の三田高司様からは 日本側でどのよ

だけでなく、ネパール全土に拡大して 最後に、ドリケル市長から感謝の辞と けていきたい旨の挨拶がありました。 ることなく形を変えてでも今後とも続 ことを感謝するとともに、これで終わ 今回の支援物資輸送が無事修了できた ともに、このような活動をドリケル市 しただくことを期待したいとの挨拶が

されることを期待したいと思います。 校運営の効率向上や生徒たちの学習意 ケルにある**15の学校に届けられ、**学 ドリケル市内の小中学校で有効に活用 と考えられます。 生活環境の改善に大いに役にたつ 輸送された支援物資は直ちにドリ 届いた支援物資が



## 漁船の授与式

漁民約50名、ほかに漁船建造、エンセレモニーには現地の村長をはじめ、 ジン調達関連に携わった人々も出席し やかに記されていました。 す英文字、船首部分には日の丸があざ エンジェル国際ボランテイア協会を表 色に塗られたボートの船体にはエル・ 海岸の波打ち際には10隻のオレンジ ン付漁船の授与式を行ないました。 からの資金協力による10隻のエンジ ツナミで被害をうけた漁民に、外務省 ベンガル湾に面した海岸で昨年末の大 出席してインド・チェンナイ市郊外の 7月17日、日本人スタッフ5名が

スタッフが一堂に集まって写真撮影を 漁船を背景に、現地漁民全員と日本側 した。授与式のあと浜辺に並べられた タッフから漁船の授与証を受け取りま 上で待機して、かわるがわる日本側ス 各漁船に3名づつ乗船予定の漁民が船

方向で回答しました。 の漁網(約30万ルピー)を支給する 要望に対して、日本側は10セット分 してほしい旨ありました。この新たな してツナミで被害にあった漁網を支給 述べられるとともに、さらなる要望と から漁船が支給されたことへの感謝が の対話集会を行ないました。現地漁民 セレモニーのあと村長を含む漁民と

ェンナイを含むローカル地域でテレビ した。取材した内容はその日の夜、チ テレビのカメラマンが参加、取材しま 今回の漁船引渡し式にはインド国営

> ちの支援活動が現地で十分に評価され させていただきました。 はホテルの部屋でテレビを見て、私た 放映されました。日本側スタッフ全員 ていることを認識し、感激をあらたに



# 転校しないでも

## 大丈夫!(テパール)

ル校は10学年で高校教育まであるの 卒業となっています。エル・エンジェ で、国の試験に受かると大学に行ける ネパールの学校制度は8学年で中学

協会はパールマンデイル校に8学年用 めに校長や市民の強い要望があり、当 どかかる学校に転校して8学年を修了 7学年しかないため、徒歩で2時間ほ しなければならない状況です。このた ドリケル市のパールマンデイル校は

> してしまう生徒がいなくなり、生徒全遠方の学校に通えず、学ぶことを断念 喜ばしい支援です。 とを考えると、私たちにとっても大変 員が中学教育を終えることができるこ の教室を作ることにしました。

## ミシン大活躍

達が床に新聞紙を広げ、型紙を作って 贈されました。職業センターでは女性 いる姿から一生懸命さが伝わり感激し に、当協会よりミシンが10台ずつ寄 ケル市の2ヶ所の職業センター (ネパール職業センター)

シンが縫製技術修得に役立って大活躍 り感謝している」と言われました。ミ より、女性が自立して働けるようにな ドリケル市長より「日本からの援助に でいたのがとても印象的でした。 軍隊や警察に勤務していた方々の未亡 や幼い子供を連れてきて、真剣に学ん 人との説明を受けましたが、赤ちゃん



# ガソリンの

採れる木を

# ご存知ですか?(インド)

的にも助かるものです。 で、これからたくさん増えることでし 出してこの木の植樹を奨励しているの 敷地にガソリンの採れる木を植えるこ ガソリンの採れる木で現在分かってい ょう。地球温暖化防止に役立ち、 とにしました。インド政府は補助金を エル・エンジェル老人ホームの広

るのは2種類あります。 長に5年かかり2~3ヶ月間水

遣りが必要

からボンガム油が採れ、ローソクやせ っけん、また薬用として皮膚病にも用 樹皮からタンニンや繊維がとれ、種子 この木は、薬用、材木等に利用され JETROPHA (ジェットローファ 一) 3年で成長

える環境保全の考えで事業をすすめま 化に力を注いでまいります。施設建設 当協会は、環境破壊に関心をもち、 いられるとのことです。 す。地域に合った樹木を植えて砂漠化 には木が使われますので、使ったら植 緑の大地にしたいものです。



## Η A P P Y В ŏ X 設置にご協力をありがとうございます。

カオベ  $\begin{array}{c}
078 - 7091 - 4327
\end{array}$ (神戸市垂水区星が丘 ] カリー

くださいました。 屋さんです。阪神大震災を体験 食パンがパン好きに人気のパン 金箱も「喜んで」と、協力して 多くの人の優しさを感じ募

婦の愛情が、いっぱい詰まって ふっくらとしたパンには、ご夫 いるのでしょう。

ふぐいち (小田原市西大友) (0465 - 39 - 0035)

下関直送のフグです。

の輪がひろがっています。

くて新鮮、 りますが、ふぐいちのフグは安 調理された皿の上で動いて フグは高いというイメージがあ おいしい! いま

(募金箱)

さり、気持ちよく協力して下さ

います。

募金箱は開店当所より置いて下

BOX

ふじ丸本店

(小田原市下大井)





かありません。実際 それぞれ用を足すし った生徒は、野外で トイレに行きたくな いない以上、実際に トイレが設置されて 因のひとつです。

トイレの設置を計 活動として各学校に 今後のボランティア 必要さを痛切に感じ、 のトイレ設置援助の インド全土に渡 必要です。 っています。 実行できることを つて 画

HAPPY

られ和・洋・中・イタリアン・

店員さんの威勢の良い声に迎え

大きな屋台です。

0465 - 38 - 1281

べようとワクワクします。

いますと大きな声が帰ってき 釣りを入れるとありがとうご ジの前に置いてある募金箱に ほどのメニューの中から何を食 寿司・お好み焼き、150種類

百個以上頂きました。早々、

インド、

ネパールの子供達に届けさ

せて頂きました。子供達は

とんどです。 トイレがない所が インドの国公立 基本的に

とくまの縫いぐるみを贈ら ん)には、手作りのお手玉 の老人ホーム(おりーぶえ 喜んでいました。又、国内 り、大事そうに抱きしめて 頬ずりをしてその感触に浸

せて頂きました。

とが、その大きな原

時代に建てられたこ カースト制度が強

"共に助け合いたい"それが私たちの願いです。ご協力、 よろしくお願いいたします。

えない女子生徒が大 校に通いたくても通 にその事が原因で学

支援金振込先  $\bigcirc$ 

 $\stackrel{\wedge}{\sim}$ 

 $\bigcirc$ 

郵便口座

早急な設置、

考えても、トイレの 健康面、衛生面から 精神面だけではなく 勢いるとのことです。

口座名

ました。

お知ら

特定非営利活動法人エル・エンジェル

記号 10290 番号

68107191

お礼申し上げます。ありがとうござい沢山の方々に、この場を持って改めて 上 風

ます。ぜひご参加ください。 海老名市中央公園(海老名駅マル 民族衣装着付け、紅茶を用意いたし 催されます。当協会からパネル展、 十一月五日(土)十時~十六時迄 において海老名市国際交流展が

編集後記

等紙面では表しきれないもどかしさを の数々、 を発行することといたしました。 くお知らせいたしたく定期外のお便り の沢山の物資支援の様子を少しでも早 お汲み取りください。 ツナミに対する支援や、 又、現地の方々の喜びの様子 ネパール 急がれるトイレ事情

海老名在住Y様より現地の子供達に アメリカ製の沢山の縫いぐるみを

3

ました。御協力頂きました

した事、とても嬉しく感じ

どの方にも、喜んで頂けま

お手玉を送って頂きました。 に立てて下さい」と沢山の 遠く北海道の方からも「役

## (インド)

## エイズって、何だろう?

正しく予防するためには、まず知ることです

エイズ (AIDS) は、HIV (ヒト免疫不全ウイルス) に感染しておこる 病気です。感染経路は、性的接触 (性交渉)、血液感染、母子感染の3つです。また、感染しても平均10年程度の潜伏期間があり、この期間は健康な人と同様の生活ができるので、感染したことに気付か ないことがあります。こうしたことは、感染の拡大につながってしまいます。感染を防ぐには、エイズについての正しい知識を得て実行することで、特にセックスによる感染が増えていることから、具体的にはコンドームを正しく使用することが有効な手段です。

## ちょっと一言

昨今テレビや新聞で、エイズのことが報道されています特にアフリカ・インド・中国において驚異的な増加をたどっているとの事そこで今回はエイズについてお知らせします。

## こんなことでは

## HIVは感染しません



HIVは性行為以外の日常的接触では感染しないことがわかっています。空気感染やだ液などの飛沫感染、さらに蚊や他の動物からも感染しません。たとえば、次のようなことで感染の心配はありません。

## 性行為以外の体の接触

汗・涙・だ液などからの感染はありません。 また、狭い部屋での会議などで感染する心配もありません。

### 機器類や用具類の共用

コンピュータ、ワープロ、そのほかの事務機器や事 務用品で感染することもありません。

## 洋式トイレや給湯室

便座や洗面台を共用しても心配ありません。水飲み 場、シャワー、風呂も大丈夫です。





食べ物を分けあったり、食器類からも感染しま せん。

### 一緒に働く

HIV感染者と一緒のチームで働いても、感 染の心配 はありません。

### 咳やくしゃみ

HIVは飛沫感染しません。

### 感染経路

1.性的接触(異性・同性) 感染者とのセックスから



## 2.血液感染

注射器の回し打ちなどから



### 血液製剤などは…

現在日本では、輸血用の 血液は厳重な検査によって、 最高水準の安全性が確保 されています。

しかし、現在の技術では 極めてまれですが、感染 の可能性を完全には排除 できません。

3.母子感染(妊娠・出産・授乳) 感染したお母さんから赤ちゃんへ



